

« 28/11/2013 »

L'harmonie le Rayon a fêté sa patronne

SAINT-VARENT



La société le Rayon de Saint-Varent a fêté en grande pompe sa sainte patronne : cérémonie religieuse, dépôt de gerbe et discours.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 28/11/2013 à 05:33, mis à jour le 01/06/2017 à 15:55

Les musiciens de la SEP (Société d'éducation populaire) le Rayon de Saint-Varent ont fêté leur patronne sainte Cécile dimanche dernier. Ceux-ci ont débuté la matinée par le dépôt d'une gerbe sur la tombe de Michel Garraud, un ancien de la société. Avec sonnerie aux morts.

"Une société qui sait véhiculer des valeurs"

Les participants se sont ensuite rendus à l'église pour une cérémonie durant laquelle ils ont joué deux morceaux. Très courageusement, à la sortie, sur le parvis de l'église et par un vent glacial, les musiciens ont repris leurs instruments pour cette fois, jouer une aubade.

Lors du verre de l'amitié, le président, Yves Joly, a tenu à remercier particulièrement deux familles venues de Ranton et de Loudun (Vienne) qui par ailleurs viennent chaque vendredi répéter avec le groupe. Le président a souligné qu'en mai dernier, le festival de musique, avait accueilli cinq sociétés de musique et des majorettes. « *Une manifestation qui a pu avoir lieu grâce aux bénévoles* ».

Le maire, Pierre Rambault, a quant à lui évoqué « *les valeurs universelles véhiculées par la société, tout en espérant que la relève va suivre* ».

